
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の夏は、平年より 21日早く梅雨が明けて何十年振りとなる異例の猛烈な暑さとなりました。 

このような蒸し暑い日は、午前中で切り上げて午後からは自宅で過していました。暑さが一段落す

ると、陽が陰る時間帯がゆっくりでありますが徐々に短くなってきています。街で聞こえていた蝉

の鳴き声もなくなって、今度はコオロギや鈴虫が聞こえ始めました。秋の気配を感じるこの頃です

が、何が思い浮かびますでしょうか？ 私は読書の秋や食欲の秋が浮かびます。あすなろの秋と言

えば黒豆の収穫の時期を迎えます。昨年は沢山の方々にご購入して頂きまして誠にありがとうござ

いました。今年も 10月には販売する予定ですので楽しみ待っていて下さい。 

 

先月にネギの苗を抜き取って、天日干し

にした後、虫がつかないように茶色皮の

部分のところを取りました。トラクター

で再び耕した後にもう一度植えました。 

秋冬には、大根やネギやニンニクや玉ね

ぎ等を植える予定です。収穫の時期が来

ましたら、この新聞にて報告したいと思

います。楽しみに待っていて下さい。 

今年の春から植えた黒豆やお米

が何事もなくすくすくと大きく

成長しました。暑い時には汗だ

くになりながらも手入れをしま

した。メンバーが真心を込めて

作ったお米と黒枝豆を10月から

販売致します。場所はあすなろ

の隣にあるファミリーマートの

近くで販売致します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旅行の当日、バスで新神戸駅へ行って朝食をとりました。新幹線での座席は以前からインターネットで申し込んでい

たので、直ぐに乗る事ができました。新神戸駅から約 3時間弱で博多に到着。駅構内を歩いて、まずは宿泊 

するホテルへ荷物を預けました。その後、神社へ行くためのルートを検索して地下鉄で移動。 

都会から少し離れたところにある太宰府天満宮へ参拝しました。神社のため池にはとても 

大きな鯉が泳いでいてカメラやスマホで写真に納めている人もいました。他の神社 

には、いないので珍しかったです。その後に博物館を見学してバスで博多まで移動。 

夕食は親戚の人に教えて頂いた料亭で魚や、たらこや地元の料理を食べました。 

少しお腹一杯になって街を探索していたら屋台がたくさん並んでいて 

賑わっていました。そこでは何も食べませんでした。いつかまた 

行った時に食べてみたいと思います。 

長崎では教会へ行ったり、原爆資料館へ行ったりしました。 

昭和のレトロの雰囲気が漂う喫茶店にも寄って見ました。 

メニューに昭和の懐かしいアイスがあったので食べて見ました。僕にはまだよくわからない味がしました。 

ご飯は地元の食材を使った料理がとても美味しかったです。 

2泊 3日は有意義に楽しく過ごせる事ができて良かったです。 

 

8月 25日に篠山市に行って来ました。本来は大阪へ行く予定でしたが、宝塚線で信号のトラブルが発生した為急遽 

篠山市に行くことになりました。車で約 45分篠山市に到着しました。ちょうど 12時を過ぎていたので 

以前からネットで調べていた店で昼食をとりました。ハラミ丼を食べて、篠山城付近をドライブ。 

黒豆のお菓子が売っている販売店へ立ち寄って、黒豆のお菓子を買いました。 

その後に王地山平左衛門稲荷神社（まけきらい稲荷）へ行って参拝しました。 

参拝した人は少なかったです。他の日に行ったら多いかもしれません。  

帰り道、たまたま見つけた篠山市で有名な美味しいパン屋さん 

「ちいさなパン畑」へ寄って黒豆パンを購入しようと思ったら 

売り切れでした。(・。・; また今度行った時に購入したいと思いました。 


